



CONDADO DE YOLO

Oficina del Administrador del Condado

Patrick S. Blacklock
Administrador del Condado

625 Court Street, Room 202 ▪ Woodland, CA 95695
Phone: (530) 666-8042 ▪ Fax: (530) 668-4029
www.yolocounty.org

Jenny Tan
Public Information Officer
Jenny.Tan@yolocounty.org

PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA
9 de noviembre del 2020

Contacto: Jenny Tan, Oficial de Información Pública
C: (530) 908-0186

Datos de Raza y Etnia Ahora Disponibles en la Pantalla Principal de COVID-19 del Condado de Yolo

(Woodland, CA) – Como parte de los esfuerzos continuos de proveer transparentes datos de COVID-19 para los residentes, el Condado de Yolo ha agregado secciones de raza y etnia en la pantalla principal de COVID-19 en: www.yolocounty.org/coronavirus-dashboard. El propósito de compartir estos datos con el público es para mejor informar residentes sobre COVID-19 en su comunidad. El Condado de Yolo está acompañando sus condados vecinos en reportar estos datos, incluyendo Sacramento, Napa y Solano.

Residentes ahora verán una tercera fila en la pantalla principal que alterna entre raza y etnia. Las dos pestañas muestran dos gráficos circulares, uno mostrando el desglose de casos por raza o etnia y la segunda mostrando el desglose de la población del Condado de Yolo por raza y etnia. La pantalla principal también tendrá una caja de texto debajo de los gráficos explicando las categorías ‘desconocidos’ y ‘otro’; ‘desconocidos’ representa los residentes quienes escogieron no proporcionar esta información durante los esfuerzos de pruebas o de trazo de contacto, y ‘otro’ representa los residentes quienes no se identifican con las opciones del formulario. Se colectan los datos voluntariamente.

“A lo largo de los Estados Unidos, hemos visto que COVID-19 esta desproporcionadamente impactando a personas de color,” dijo la Oficial de Salud Pública del Condado de Yolo Dra. Aimee Sisson. “Estoy contento que el Condado de Yolo está divulgando los datos de raza y etnia para el público para que podemos empezar la conversación sobre la equidad en salud y COVID-19.”

Se pueden notar ciertos patrones y disparidades en mirar a estos nuevos datos. Estos patrones no son únicos al Condado de Yolo y se pueden notar en los condados vecinos, a lo largo de California y también los Estados Unidos. Las causas del desproporcionado número de casos de COVID-19 en ciertos grupos raciales y étnicas son múltiples e involucran determinantes de salud sociales, económicas y medioambientales. Estos determinantes incluyen ocupación, como ser un trabajador esencial o trabajador en agricultura, viviendo en pobreza o en viviendas abarrotadas, y sin acceso a cuidado médico.

En respuesta a la disparidad evidente en los datos y en reconocimiento a las vulnerabilidades únicas que muchos residentes enfrentan, el Condado de Yolo ha implementado varios esfuerzos para comunicar eficazmente con todos los residentes, incluyendo la contratación de adicionales empleados hispanohablantes, traducción de iconográficos a español, ruso y chino, y colaborando con socios locales y regionales en publicidad y educación. El Condado también ha proporcionado pruebas gratis a lo largo del condado que se dirigen a poblaciones vulnerables, entre otros esfuerzos en curso. El Condado de Yolo se mantiene comprometido en abordar las necesidades únicas de todas las comunidades durante esta crisis de COVID-19.

“Esta nueva herramienta de la pantalla permitirá al público ver casos de COVID-19 aglomerados por raza y etnia,” dijo el Presidente de la Junta de Supervisores del Condado de Yolo Gary Sandy. “Ahora sabemos que

COVID-19 ha desproporcionadamente afectado a grupos comúnmente subrepresentados con menos acceso a salud médica, vivienda adecuada y también barreras de idioma. Esta nueva adición a nuestro conjunto de datos permitirá que observantes tracen de modo más cercano el impacto del virus en estas comunidades.”

Se urge a los residentes de todas las comunidades que se mantengan informados y que cumplen con todas las reglas y directrices, especialmente limitando reuniones sociales, usando coberturas faciales, manteniéndose a la distancia física y regularmente lavándose las manos o usando desinfectante para las manos.

Residentes pueden llamar Yolo 2-1-1 para información de recursos. Sigue al Condado de Yolo en Facebook en: www.facebook.com/YoloCounty o en Twitter en: <https://twitter.com/YoloCountyCA>

###

Adjunto Archivo: 11.09.20 Dashboard Screenshot.jpg

Adjunto Archivo: 11.09.20 Race and Ethnicity Expanded.jpg

